

Volkswagen bringt Rallye-Spiel für iOS und Android

Ab Ende März können Rallye-Fans den Polo R WRC auch über Smartphone und Tablet ins Rennen schicken – mit „Rally The World. The Game“. Dabei handelt es sich um eine Interpretation klassischer Racing-Spiele, die ab dem 27. März als mobile Version für iOS- und Android-Geräte kostenlos erhältlich ist. Anders als bei herkömmlichen Autorennspielen nimmt der Spieler nicht die Rolle des Piloten, sondern die des Co-Piloten ein und unterrichtet den Fahrer während des Rennens über die Streckenbesonderheiten.

Neben der mobilen Version gibt es unter www.rallytheworld.com auch eine Browser-Variante des Racing-Spiels. Hier können alle Spieler neben den virtuellen Rennen auch an echten Gewinnspielen teilnehmen. Für iOS ist das Spiel über den Apple App Store verfügbar, für Android über Google Play, Android Pit und den Samsung Store.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen "Rally The World. The Game."